



TEMA 8 SUB TEMA 1 PB.6

NAMA:

KELAS

TANGGAL

BAHASA INDONESIA

Bacalah teks cerita di bawah ini !



Bacalah bacaan berikut dengan percaya diri.

Boneka Ondel-Ondel untuk Hadiah Ulang Tahun Ibu

Ondel-ondel merupakan salah satu simbol kebudayaan masyarakat Betawi yang sampai saat ini masih bertahan. Nusa dan Tara ingin membuat boneka ondel-ondel sebagai hadiah ulang tahun untuk Ibu. Nusa dan Tara meminta ayah untuk mengantarkan mereka ke rumah Bu Novi, seorang yang ahli dalam membuat boneka ondel-ondel.

Di sanggar boneka, Bu Novi membagikan setiap anak dua paket bahan. Satu paket digunakan untuk praktik terbimbing, satu paket digunakan untuk praktik mandiri.

"Mengapa kita memilih *shuttlecock* (kok) untuk menjadi bahan utama membuat boneka ondel-ondel?" tanya Bu Novi kepada anak-anak.

"Karena bentuknya seperti ondel-ondel, Bu!" jawab Nusa spontan.

"Bagus, Nak! Siapa namamu?" tanya Bu Novi kagum.

"Nusa, Bu," jawab Nusa malu karena semua mata menatapnya. "Baiklah, ada enam langkah yang harus kita lakukan untuk membuat *shuttlecock* (kok) ini menjadi boneka." Bu Novi mulai memperagakan keenam langkah itu selangkah demi selangkah. Semua anak-anak mengikuti langkah demi langkah itu dengan tertib. Bu Novi memperagakan sambil menjelaskan dengan penuh kesabaran. Tak jarang Bu Novi mendatangi anak-anak yang kesulitan kemudian membimbingnya. Beberapa anak yang kesulitan menggunting kain batik dan kain flanel dibantu oleh ayah atau ibunya.

Waktu telah menunjukkan pukul 16.00. Tara berhasil menyelesaikan boneka ondel-ondelnya. Nusa telah menyelesaikan boneka ondel-ondel itu lima menit sebelumnya.

"Ini boneka ondel-ondel dari kami berdua untuk hadiah ulang tahun Ibu," kata Tara didampingi oleh Nusa di sampingnya. Tak menyangka Tara dan Nusa akan melakukan hal itu, Bu Maya menjadi terharu. Diterimanya kedua boneka ondel-

ondel dari kedua anak kesayangannya. Dicuminya kening anaknya satu per satu. Tak disadarinya air mata mengalir lembut di pipi Bu Maya. "Terima kasih, anak-anakku," ucap Bu Maya haru. Ayah mendekati mereka kemudian memeluk mereka dari belakang sehingga Nusa, Tara, dan Ibu dalam pelukan Pak Lukman. Mereka merasakan kebahagiaan yang tiada terhingga.



Gambar 1.14 Nusa dan Tara memberikan boneka ondel-ondel kepada Bu Maya.
Sumber: Dokumen Penerbit

Kerjakan soal soal dibawah ini !

1. siakah tokoh utama dalam cerita di atas ?

2. Apa bahan utama yang diperlukan untuk membuat boneka ondel - ondel ?

3. Mengapa setiap anak mendapatkan dua paket bahan untuk membuat ondel - ondel ?

4. Bagaimana sifat Bu Novi dalam cerita di atas ?

5. Kapan Nusa dan Tara memberikan hadiah ulang tahun kepada ibu ?